
 

サウスサンフランシスコ市の印象 

現地の人はとても大らかで、親切で、優しく、笑顔がよかった。初対面なのにたくさん話しかけ

てくれた。出迎えがいっぱいいてくれてうれしかった。（６名） 

のどかで、きれいで、広く、街並みもきれいで素敵な所だ。（６名） 

乾燥していたようだが、良い気候で涼しくて過ごしやすいと思った。（３名） 

自然が豊かで、坂道が多い。落ち着いた町で住みやすそうだ。（各２名） 

日本とは違い、マンションなどの高い建物が少なく、広くて開放的。サンフランシスコへも近く

て、岸和田と大阪の中心部の距離感と似たものを感じた。市役所が綺麗で、家と家同士が区画整理

されており、町並みも日本と比べすっきりしていた。ゴミが落ちていなかった。自由な町で皆楽し

そうだった。いろんな人種の人がいた。（各１名） 

 

印象的だった訪問先（ベスト５） 

 訪問先 回答数 

1 サウスサンフランシスコ高校 12 

2 エル・カミーノ高校 11 

3 姉妹都市委員会歓迎会 10 

4 市長表敬訪問 9 

4 サンクスパーティー 9 

 

ホストファミリーとの過し方の感想 

★ホストファミリーの方はとても親切で、私の希望したことをいつも聞いてくれた。言ってくれる

ことは分かるのに英語で伝えられない悔しさがあった。家族じゃないのに、とても安心できて本当

に良い人に会えたと思った。 

★個々の干渉節度を保ってくださり一人の時間もあったので、私にとっては、ホストファミリーの

人たちと話すことを整理できてよかった。 

★とてもあたたかく迎えてくれた。毎朝の食事が愛情たっぷりだった。毎日楽しい所に連れて行っ

てくれた。僕をまるで家族のように受け入れてくれて、本当に素敵な日々を過ごせた。 

★本当に最高のホストファミリーだったと思う。いとことも友だちになれたし、今も連絡を取り合

う仲になって、とてもうれしい。別れの日にたくさんのプレゼントをくれて、もう感動した。 

★一軒に二人の学生は嫌だったなと。それだけ不満だった点だ。私がもう少し英語が出来ていたら

良かったが、会話に入れず、自分の言いたいこともなかなか言えずという面は苦だった。けれども

基本的に毎日優しくて色々連れて行ってくれて最高だった！ 

★思った以上に日本人と同じことをしていたり、同じものを買っていたりしていたことに驚いた。

ホストファミリーがお箸を日常的に使っているのを見て意表をつかれた。他にも醤油や片栗粉など

も使っていて、さらにはお好み焼きまで振る舞ってくれた。 

派遣生アンケートより（抜粋） 



サウスサンフランシスコ市訪問から見えてきた日本と岸和田市の良さ 

 日本・岸和田市の良さを感じた点 回答数 

1 食べ物の味、量（日本の食事の方がおいしい） 6 

2 レストランや飛行機でのサービスが良い・おもてなしの心 3 

3 治安の良さ 2 

4 時間や決まりを守ること 2 

5 先生が教室に来てくれる。地域独自のお祭りがあること。衛生面。路上駐車

がない点。水が豊富にある点。風呂・トイレが別なのはすばらしい。「いた

だきます」「お疲れ様」など慣習の言葉があるのが良い。 

各 1 

日本とアメリカの高校生を比較して感じたこと 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サウスサンフランシスコ市の高校生と交流した感想 

♠言語が違うのに、いろいろ用意してくれて、こんなに打ち解けられて本当によかった。 

♠とても明るい子たちばかりで楽しかった。優しくて、おもしろくて、本当に良い方々だった。 

人見知りがなく、素敵だと思った。みんな積極的に話しかけてくれて、すぐに友達になれた。 

♠どうすれば盛り上がるか、楽しめるかを現地の人たちは第一に考えてくれて、とてもうれしく思

った。 

♠同じ年だとは思われないくらい、しっかりしている。日本みたいな大人しい子はほとんどいない。

皆仲良しになり楽しかった。大好き。 

♠勇気を出して話しかけてみたら、現地の高校生はちゃんとこたえてくれたし、いっぱい話せて楽

しかった。そして、恥ずかしがらずにしゃべりかけてくれたから、とても話しやすくてよかった。 

♠気さくで、アプリを使ってでも日本語を使おうとしてくれたりと、とても人当たりの良い人達ば

かりだった。 

✏アメリカの高校生活について： 

✏授業中はしっかり聞いている。専門

的な内容を教えている。 

✏授業中の雰囲気が自由、生徒主体、

通ってみたい。 

✏教室は科目によって移動する。大学

のようだ。 

✏ボランティアクラブなど、社会奉仕

の活動に積極的に参加している。 

 

 

 

アメリカの高校生について： 

見た目や性格が大人っぽく、自立し

ている。 

自由で、自主性があり、積極的で、

いきいきとしている 

個々にすべきことを持っている。 

誰にでも挨拶してフレンドリーだ。 

感情がオープンで、年齢、男女関係

なく仲が良い。 

 

 

 

 



サウスサンフランシスコ市を訪問した感想 

♘サウスサンフランシスコの人は優しくて、英語が分からなくても一生懸命分かるように伝えてく

れたのがとても嬉しかった。工場や高校訪問など、旅行に行っただけでは絶対にできない貴重な経

験ができて良かった。 

♘街並みが美しく、山も海もありすごく素敵な町で、必ずもう一度訪れようと思った。文化の違い

を感じた。貧富の差が激しいこと、また人種の差というのがまだしっかりと残っていると思った。 

♘皆自由で、時間がとてもゆっくり流れているように感じた。焦っている人がいないくらい落ち着

いている街で、すごく安心できた。車の手配や荷物運びなど、たくさん引き受けてくれ、申し訳な

いくらい皆さんが優しかった。大好きになった。 

♘見知らぬ人にHello!!と言っても返してくれるアメリカ人のフレンドリーさには本当に驚いた。私

達、日本人という異文化の人間を温かく迎えて入れ、親切にしてくれる心の広さを感じた。 

♘ホストファミリーの人たち（自分の家庭だけではなく他の家族の人たちも）、現地の高校生、ロー

タリークラブの人、市長さん、警察の人、消防の人など会った人たち皆さんが本当に親切で、話し

かけたい！と思う人ばかりだった。皆さんが私たち派遣団を歓迎して温かく迎えてくれているのが

伝わって嬉しかった。 

 

現地に持って行って役立ったもの・持って行けば良かった、と思うもの 

役に立った  持って行けば良かった 

圧縮袋、ビニール袋、胃薬、酔い止め、辞書、 

英訳アプリ、羽織るもの、帽子、洗濯ネット、 

レターセット、など 

 着替え、厚手の服、家族・日本等を紹介できる

もの、デジカメ、小さいカバン、クリアファイ

ル、タオル、など 

 

 

事前にもっと準備しておくべきだった、と思うこと 

準備しておくべきだったと思ったこと・もの 

日本のお土産をもっとたくさん準備すればよかった。 

サンフランシスコの名所、文化をもっと調べるべきだった。 

WiFi が全くつながらなかったので、対策をしておくべきだった。 

向こうの有名人なども知っておくと、会話がもっとはずんだかもしれない。 

所持金はどのくらい持って行きましたか  

持って行った金額  回答 

$200～$300 6 

$300～$400 6 

$400～$500 2 

$500 以上 1 

クレジットカード 1 

 

平 均 

\42,205 ／ $343.13  （ $1 ≒ \123 ） 



サウスサンフランシスコ市訪問で得た経験をどう今後に活かしますか 

今回の派遣での経験を、将来どのように活かしたいか（複数回答） 回答 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したら交流したい。 15 

またホストファミリーに会いに行きたい。 15 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したらホストファミリーになりたい。 14 

また海外に行きたい。 13 

外国語や外国の文化をもっと勉強したい。 13 

またホームステイをしたい。 11 

色々な国の人々と交流する活動に参加したい。 10 

留学したい。 8 

将来、国際関係の仕事に就きたい。 7 

将来、外国語や国際関係の分野に進学したい。 6 

 

今後もこの青少年交流事業を続けるべきだと思いますか 

 

YES NO 

15 0 

  

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

このような交流か

ら国同士が仲良く

なる。 

 

多くの事を知り、か

けがえのない経験

となる。 

派遣生の 

コメント 

一生で忘れられな

い思い出になる。 

勉強をするモチベ

ーションになる。 

岸和田市とサウスサ

ンフランシスコ市の

交流を続けることで

お互いの市にとって

良い刺激になる。 

現地の人とのつな

がりが生まれ、そ

の絆をこれからも

深めていくことが

できる。 

派遣生同士で学

び合える。 

よりたくさんの人に

自分たちが体験して

きたことを知っても

らいたい。 



派遣全般に関して：（派遣生のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✈今までの人生の中で見たことのないものをたくさん見て、本当に充実した一週間だった。普通の旅行と異なる

ところは、今回の旅行だけで終わらないことだ。ホストファミリーとの絆もでき、高校生とも友達になれて、来

年にはまた新しい絆をこの姉妹都市のつながりを通じて育むことができる。今からアメリカの高校生を受け入れ

るのが楽しみだ。本当にこの派遣団に参加することができてよかった。 

✈派遣を経験して、私の中で悩んでいた小さなことがぱっとなくなるようにちっぽけに感じた。サウスサンフラ

ンシスコの方はとても親切で、安心して一週間過ごすことができた。日本にサウスの人が来てくれたら、私も感

謝を返すようにおもてなしをしたいと思った。またみんなでサウスサンフランシスコへ行きたい。 

✈メンバーとも仲良くなれて、大人になってまた会いたいと思っている。初のホームステイは、どうなるのか流

れに身を任せようと思っていたが、こちらが困ることがないくらい、ホストファミリーが先回りして考え「ここ

はあなたの家だと思ってリラックスして過ごして！」と会った時に言ってくれた。これからもずっと続いていく

関係でいたい。心の底からそう思う。今回の派遣を通して、全ての人に感謝の気持ちでいっぱいだ。二年後に、

再びサウスサンフランシスコに旅立つ未来の派遣生にも私達と同じような良い経験をしてほしい。 

✈派遣事業の内容一つ一つが新しい体験であり、僕の性格を変えていった。どちらかというと学校では目立つ感

じの人間だが、家では無口だったのだ。けれどもこの事業に参加してからは、そうではなくなった。派遣生同士、

またホストファミリーとの絆が深まっていき、密度の濃い時間が過ごせた。全ての人に感謝だ。これからも派遣

事業を続けて欲しい。 

✈この派遣で、アメリカの良さをたくさん見つけた。積極性、心の温かさ、優しさ、ふところの大きさなど。ま

た日本の良さも見えてきて本当にたくさんのことを学ぶことが出来た。そして、たくさんの友人と出会えた。こ

の派遣に参加して本当に良かった。来年はぜひＳＳＦの高校生を受け入れたい。 

✈はじめから最後まで驚きの連続だった。見るもの全てに感動し、あらためて日本との違いを実感した。将来絶

対に英語を少しでも使って働ける仕事につきたいなと思った。これからもずっと続けてほしい。また、サウスサ

ンフランシスコ市の人たちにもっと日本や岸和田のことを知ってもらい、そして来てもらいたい。一緒に行った

15 人の友達も本当に大切で大好きな友達になった。 

✈一週間、一日一日がすごく充実していて、今までの 16 年間で一番良い経験だった。アメリカで色々な楽しい

ことをしたが、やはり人との出会いが一番良かったと思う。特にホストファミリーは私の家族だ。たった一週間

だったけれど、一緒に過ごしているうちにかけがえのない家族になった。また必ず会いに行くつもりだ。 

✈すばらしく自分の人生でプラスとなるものだった。人生を鮮やかにし、海外へ行こうと決意させてくれた。そ

して、最高の友達たちができた。彼女たちとは、これからも一生の友達になりたいと思う。サウスサンフランシ

スコ市、ホストファミリー、友達、先生、この派遣で出会った人すべて大好きです。本当にこんなすてきな経験

をさせていただいきありがとうございました。 

✈最高の思い出となった。ホストファミリー対面式では、私はホストファミリーの顔を知らないまま挑んだのに、

名乗られる前に誰かすぐに直感で気づけた。そこから、「この 7 日間のもう一つの家族なんだ」という実感がわい

た。その日からは、夢のように楽しい毎日だった。この日々がいつまでも続いてほしいと何度も何度も数えきれ

ないほど思った。 

✈本当にこの派遣事業に参加できて良かった。たくさんサウスサンフランシスコのいい所を知れて大好きになっ

た！行くまで研修があって、ちょっと大変な時もあったけど、向こうでパフォーマンスなどやりきった時、本当

に気持ちが良かった！このメンバーだったからこんなにも最高の思い出になったと思う！また絶対に同じメンバ

ーでサウスサンフランシスコに行きたい！ I love South San Francisco. 

 



派遣についてのご意見・ご要望：（保護者のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✽現地では高校生達との交流や公的施設の訪問など姉妹都市派遣生として多くの貴重な体験をさせていただきま

した。特に、現地高校生やホームステイ先のファミリーとの交流は多感な時期の子供達にとって心の成長を促し、

大きな自信を与えていただきました。グローバル化する社会の中で国際人として生きる為には青少年の国際交流を

より広めていただきたいと思います。 

✽16 歳という多感な時期にこのような特別な経験ができた事、本当に貴重だと感じています。ＳＮＳという便利

な時代で世界との距離は近いと感じる事もありますが、実際の目で見て、感じて、ふれる事はその場でしかできな

い事で、その記憶が娘の中でずっと残っていくことは本当に嬉しくうらやましく感じています。行きと帰りの顔が

はるかに違い、充実した旅だった事がよく分かりました。かけがえのない経験をありがとうございました。 

✽今回は国際交流という貴重な体験をさせて頂き、子供が自分の進む道を考える上での大きな道標になったように

思います。ありがとうございました。今後も是非、この派遣事業を続けて頂きたいと思います。派遣生募集の事を

知らない方も大勢おられたようなので、もう少し色々な形で周知されてはいかがでしょうか。 

✽何事にもかえ難い貴重な経験を体験させて頂き、親子共に本当に有り難く思っています。まず、事前研修で派遣

生同士の絆が強まり、一致団結できた事、帰国してからも連絡を取り合うなど、非常に良い関係が築けたのだと感

じています。また、息子にとってはアメリカの高校生（同世代）と交流したことが刺激的だったらしく、「あの時

間は本当に楽しかった」と言っております。今後とも継続していただけることを願っています。派遣前に行う“パ

フォーマンス”の練習時間について、本人としては、もう少し完成度を上げたうえで発表したかったようです。様々

な意見はあると思いますが、事前研修を１～２日程度増やして頂きたいです。 

✽思っていた以上に、子どもたちが友情を育み、岸和田とサウスサンフランシスコの高校生たちも仲良くなった様

子でした。何があっても、人と人との交流の体験は彼らの心から一生消えることはないと思います。この様な機会

をいただけたことに心から感謝しています。できることなら、最後の報告会、スライドショーは見たい人がもっと

いたので、もう少し広い会場で開催し、また子どもたち一人一人の言葉でこの交流報告を聞きたかったです。 

✽大変すばらしい経験をさせていただきありがとうございました。英語はもとより、学習全般が苦手な子どもが参

加できたことが本当にありがたいです。一生の想い出になると思いますし、大きな糧になると信じています。ホー

ムステイ先の方にも大変親切にしていただき、おかげさまで本当にすばらしい夏になりました。妹も英語に興味を

持ち始め良い刺激となりました。 

✽高校生という時期に、同じ岸和田の高校生と海外の姉妹都市をホームステイし訪ねるということは、大変貴重な

経験となりました。サウスサンフランシスコのいろいろな施設を訪れ、その規模や人々にふれ、日本との違いを感

じると共に、進路等を考えるきっかけにもなった様です。特に現地高校生とのふれ合いは忘れられない経験になっ

た様です。今回の派遣に参加させていただき、大変満足しています。強いて申し上げると、ホームステイ先がもう

少し早くわかれば、今回よりもっと事前に連絡を取り合えたかと思います。欲を言えば、もう少し日数も増えたら

嬉しいです。 

✽貴重な経験をさせて頂き感謝しています。旅行では絶対に体験できない現地家庭での生活を若いうちにする事は

子供のその後の人生を変えてしまう程の良い経験になりました。また、海外に出た事で、日本の良さも再確認でき

たようです。ホストファミリーのお友達の家庭では、男子の受け入れが少なく、今回は受け入れできなかったと残

念がっていたそうです。いろいろな面を考慮して選考されていると思いますが、もう少し人数を増やしても良いの

ではないかと思いました。 

 


